EL SECRETO DEL WITS-LITE

Si pensamos que nuestra lucha es con personas y solo con personas, entonces tenemos una guerra entre nosotros. nos dividimos y si te has sentido como si estuvieras en una guerra espiritual en este momento, no estás solo.

Discernimiento

El proceso de discernimiento espiritual cristiano se entiende que Dios guía al individuo para que llegue a la mejor decisión.

En su definición más simple, el discernimiento no es más que la capacidad de decidir entre la verdad, el error, el bien y el mal. El discernimiento es el proceso de hacer distinciones cuidadosas en nuestro pensamiento sobre la verdad.

Lucas 16: 8 En su mayor parte, las personas piadosas no ganan la guerra con las personas malvadas usando el ingenio mundano. Ganamos cuando hemos tenido suficiente y vamos a la querra para destruir el mal.

El arma antigua que se usa para combatir el mal es cuando se dan cuenta de que pueden ser vistos, se esconderán y las personas piadosas le darán la espalda al mal para evitar los hechizos de su miedo y llevar a muchos a cuestionar sus creencias con mentiras que Dios hace. no existir y la vida evolucionó de la nada.

Las actuales condiciones sociales y políticas tratan de asegurarnos de que lo que hacemos sea correcto y de que tengamos el coraje de hacer lo correcto. Y no solo lo que la gente piensa que deberíamos hacer, todos los puntos de vista se consideran en profundidad. En la siguiente información, el secreto del ingenio es una práctica útil que proporcionará a todos un nivel de protección mediante el uso del don natural de discernimiento cuando se enfrenten a elecciones desconcertantes. Usa el ingenio

Muchos aprenden que actuar sin pensar es la causa fundamental de resultados impredecibles e ignorar la comprensión básica de conocer el bien y el mal: lo que está bien y lo que está mal.

Es una clave para controlar la mente que responde a los sentidos externos, excepto en situaciones en las que la autoconservación brinda protección o para prevenir daños. En el pasado antiguo, comúnmente se contaba con cinco ingenios y cinco sentidos. Los cinco ingenios a veces se tomaban como sinónimos de los cinco sentidos, pero por lo demás se conocían y consideraban como los cinco ingenios internos, distinguiéndolos de los cinco sentidos, que eran los cinco ingenios externos.

5 sentidos (externos): vista, olfato, oído, gusto y tacto

5 ingenios (hacia adentro): sentido común, imaginación, fantasía, estimación y memoria Ambos podrían significar una facultad de percepción, aunque este sentido "ingenio" se abandonó durante el siglo XVII. Ha habido muchas interpretaciones del número de ingenio, pero la idea de cinco sentidos / ingenio del pensamiento aristotélico, medieval y del siglo XVI todavía persiste en el pensamiento moderno de que un sentido más allá de los naturales todavía se llama un "sexto sentido".

La descripción de Sócrates de los sentidos como "innumerables": (Diálogo: Theaetetus) Use el ingenio y conviértase en el autor de su autoridad, y tenga éxito donde muchos pueden elegir, pero pocos aplican su uso para guiarlos y evitar que sigan caminos malvados que destruyen el espíritu / alma.

El ingenio interno es el asiento del juicio, tomando señales del sentido común, la imaginación, la fantasía, la estimación y la memoria para llegar a una conclusión que no está coloreada por la mente o la emoción.

El uso del ingenio permitirá que tu opinión consciente conozca tu próximo paso, teniendo en cuenta que ser adaptativo y flexible es una necesidad, ya que todas las decisiones tienen un grado de imprevisibilidad.

Trátese como si fuera importante. Concéntrese en cómo pensar en lugar de qué pensar Cuando usas el ingenio, puedes dar lo mejor de ti, puedes ser un guerrero.

¿Por qué los globalistas y los gobiernos están tan desesperados por un índice de vacunación del 100%?

Hubo un diluvio repentino de vacunación covid y propaganda de pasaporte de vacuna en el último mes. Estados Unidos en particular, pero es importante señalar que en los Estados Unidos el establecimiento todavía clama por una tasa de vacunación más alta. En lugares como Europa, el Reino Unido y Australia, las tasas de vacunación son más altas y los gobiernos han pasado a la fase de pasaporte de vacunas de su agenda.

CONCLUSIÓN: Para los muchos que han recibido la vacuna, la descarga de los suscriptores participantes de Patreon incluirá un video del bioestadístico de investigación español (subtitulado en inglés) que describe un programa proactivo de suplementos que mitigarán los efectos potenciales de las vacunas de ARNm.
El sitio web de Patreon está aquí: